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CITTA’ DI NOICATTARO 
 

(Città Metropolitana di Bari) 
 

VERBALE O.I.V. n. 25/2016 
 

Il giorno 25 del mese di maggio dell’anno 2016 alle ore 15,50 presso il Palazzo 

Municipale del Comune di Noicattaro si sono riuniti i componenti dell’Organismo 

Indipendente di Valutazione dell’Ente nelle persone di: 

- - dott.ssa Maria Elisa Sorino, presidente; 

- - avv. Vincenzo Ricciardi, componente. 

- - avv. Michele Dionigi, componente,. 

 E’ presente la dott.ssa Apruzzese quale componente della Struttura Tecnica 

Permanente. 

 Il Collegio preliminarmente prende atto della nota prot. n.11147 del 23.5.2016 

recante la trasmissione dei seguenti atti e provvedimenti: 

� Delibera n.48/16 del 19.5.16 del Commissario Straordinario “Approvazione 

relazione sulla performance 2015; 

� Delibera n. 51/16 del 23.5.16 del Sub Commissario Vicario “Approvazione del 

sistema di misurazione e valutazione della performance organizzativa ed 

individuale triennio 2016-2018”; 

� Nota prot. n. 9675 del 5 maggio 2016 pervenuta a questo organismo in data 

23.5.2016. 

 Si procede con la lettura della relazione prot. n.9675 del 5.5.2016 

(successivamente pervenuta giacchè, come dichiarato in sede di audizione dal medesimo 

Dirigente, impegnato nella redazione di provvedimenti urgenti, indifferibili e prioritari) a 

firma del dott. Arch. Vincenzo Lasorella avente ad oggetto: “Relazione obiettivi anno 

2015”. 

Per quanto riguarda il 1° obiettivo lo stesso può dirsi raggiunto al 100% nei termini 

indicati nella scheda di PEG/PDO come anche il 2° obiettivo. 

Dall’analisi della relazione nonché della documentazione allegata è emerso che il settore 

IV si è distinto per quanto di seguito sintetizzato: 

1. i tempi di istruttoria e integrazione documentale si sono notevolmente accorciati; 
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2. avendo avuto tutte le fasi dei procedimenti amministrativi propri del settore una 

preventiva condivisione non sono stati instaurati contraddittori o contenziosi; 

3. per quanto concerne il S.U.E., al fine di migliorare il servizio è stato istituito 

l’elenco mensile delle pratiche relativo alle richieste dei permessi di costruire. 

Questo ha permesso di ricondurre i tempi dell’istruttoria nei canonici 60 giorni. 

Il Collegio, quindi, con la presenza del Segretario Comunale (dalle ore 16:15) passa 

all’esame delle seguenti questioni: 

1) Preliminarmente il Segretario comunale conferma quanto dichiarato dal 

Dirigente Arch. Vincenzo Lasorella in merito alle circostanze che hanno 

determinato la tardiva trasmissione della relazione (prot. n.9675 del 

5.5.2016); 

2) Per l’anno 2015 il report generale dei controlli ha evidenziato la presenza di 

irregolarità sanate a seguito di rilievo. Tuttavia, merita di essere segnalata 

la non secondaria circostanza che il trend delle irregolarità è in netta 

diminuzione giacchè queste ultime sono passate dalle n. 34 emerse 

nell’anno 2014 a n. 9; 

3) Per quel che concerne la griglia di rilevazione sugli obblighi di trasparenza 

per l’anno 2015, il Segretario Comunale comunica che i dirigenti, come da 

note allegate, hanno dichiarato di aver provveduto all’integrazione dei dati 

mancanti come da rilievo; 

4) Ancora con riferimento alla griglia di cui al punto precedente, il Segretario 

evidenzia che relativamente ai punti 7.a. e 7.b. le dichiarazioni da parte del 

Commissario non siano dovute atteso che quest’ultimo riveste la carica di 

Presidente di ARO quale Commissario del Comune capofila dell’associazione 

dei Comuni ex art. 30. Evidenzia, inoltre, la circostanza che il Commissario 

non è Organo eletto ma individuato con D.P.R. Alla luce di quanto 

evidenziato dal Segretario Comunale, il Collegio, ritenuto senza dubbio 

meritevole di accoglimento il rilievo, procede alla rettifica del punteggio 

assegnato in griglia. Per effetto di quanto da ultimo dedotto, il punteggio 

viene modificato in N.A. (non applicabile); 

5) Si da atto che il Dirigente del 3° Settore ha integrato quanto richiesto con il 

verbale precedente di questo Organismo, depositando copia del verbale di 

gara n.8 del 30 dicembre 2015, dal quale si evince l’aggiudicazione 

provvisoria dell’appalto e pertanto l’obiettivo può dirsi raggiunto; 

6) Per quanto concerne le capacità manageriali, si rileva quanto di seguito 

riportato: 
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� Preliminarmente, si conviene che sia pur constatando che per 

l’anno 2015 vi è un sensibile miglioramento della macchina 

amministrativa con riferimento agli obblighi in materia di 

trasparenza, sussistono, tuttavia, ancora delle sbavature che 

sono emerse attraverso il confronto fra il controllo interno ed il 

rilievo mosso dall’OIV nella griglia 2015. Per tale motivo, quindi,, 

si conferma l’attribuzione del punteggio 0 alla capacità di 

rispondere alle urgenze mentre, in relazione all’indicatore 

puntualità degli adempimenti chiesti dall’OIV, nel confermare il 

medesimo criterio di massimo di 1 punto che tiene conto della 

puntualità dell’invio della relazione e dei chiarimenti. Per il 2015 

il Segretario precisa che l’attività di monitoraggio coincide con 

quella dei controlli interni laddove è previsto uno specifico 

indicatore sugli obblighi della trasparenza, facendo, altresì, 

presente che il nuovo sistema di misurazione 2016 – 2018 

prevede espressamente degli indicatori sulla trasparenza 

raccordandosi con il sistema di valutazione delle performances, in 

armonia con il DUP ed il PTCP. 

� Si procede, dunque, per ogni singolo settore, alla valutazione 

delle voci per le quali è previsto anche l’intervento del Segretario 

generale. 

� Alle ore 18,00 Il segretario generale si allontana ed il Collegio 

prosegue nella valutazione delle altre voci relative alle capacità 

manageriali. 

 Al termine dei lavori vengono attribuiti i punteggi come riportati nelle schede 

allegate al presente verbale, di cui costituiscono parte integrante e sostanziale. 

 Il Collegio, infine, procede alla validazione della relazione sulla Performance Anno 

2015, come da allegata scheda. 

Alle ore 20,00 terminano i lavori odierni con la redazione del presente verbale che per il 

tramite della dott.ssa Apruzzese verrà trasmesso al Commissario Straordinario e al 

Segretario Generale. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

Il Presidente dott.ssa Maria Elisa Sorino  F.to/ Maria Elisa Sorino 

Il Componente avv.  Vincenzo Ricciardi   F.to/ Vincenzo Ricciardi 

Il Componente avv. Michele Dionigi   F.to/ Michele Dionigi 

 


